



Pièces 6 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 956V1657M

Prix 2 450 000 €

Ste-Maxime Maison à vendre (83120)



Située dans le quartier prisé de la Croisette à Sainte-Maxime, cette propriété située dans un domaine fermé offre une vue mer panoramique exceptionnelle. Vous serez séduit par cette maison de 300 m² se déployant sur deux niveaux et exposée plein sud. Datant de 1973, ce bien d'exception nécessite toutefois quelques travaux de rafraîchissement pour actualiser l'intérieur selon vos goûts. Toutefois, l'atout majeur de ce bien est son terrain généreusement proportionné de 3312 m² abritant une piscine pour des moments de détente optimale. Cette propriété est dotée de 5 chambres et de 4 salles de ...

Located in the popular Croisette district of Sainte-Maxime, this property offers an exceptional panoramic sea view. You will be seduced by this 300 m² house spread over two levels and facing south. Dating from 1973, this exceptional property requires some renovation work to update the interior according to your tastes. However, the major asset of this property is its generously proportioned land of 3312 m² housing a swimming pool for moments of optimal relaxation. This property, with 5 bedrooms and 4 bathrooms, is suitable for a large family. Its independent kitchen is fully equipped and the ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





